

PRESSEMITTEILUNG

WEINGUT HANS WIRSCHING IST SÜSSWEIN-CHAMPION

„In diesem Jahr hat Deutschland sein Können bei der Herstellung von Süßweinen unter Beweis gestellt“, lobte die Jury der International Wine Challenge (IWC). Das Weingut Hans Wirsching erreichte mit der Julius-Echter-Berg Riesling Trockenbeerenauslese die Auszeichnung als Süßwein-Champion. Zum „Champion“ werden die Siegerweine aus fünf Weinkategorien gekürt. Oenologe Dr. Klaus-Peter Heigel nahm den Preis bei der Gala in London persönlich entgegen. Er erreichte zudem die Top 3 in den Kategorien „Weißweinproduzent des Jahres“ und „Süßweinproduzent des Jahres“. Das fränkische VDP-Gut gewann neben 14 Medaillen auch den Preis für den besten deutschen Weißwein („German White Trophy“). Hier wurde der Julius-Echter-Berg Riesling trocken ausgezeichnet. Das Traditionsweingut aus Iphofen ist damit der erfolgreichste deutsche Erzeuger des renommierten Wettbewerbs.

Die International Wine Challenge gilt als einflussreichster Weinwettbewerb der Welt. In Blindverkostungen kürt eine internationale Expertenjury die Trophy-Gewinner (die besten Weine innerhalb einer Rebsorte oder Region) sowie die fünf Champion-Weine des Wettbewerbs (die besten Weine einer Kategorie). Zudem werden Gold-, Silber- und Bronzemedailles verliehen.



Dr. Klaus-Peter Heigel freut sich über die Auszeichnungen bei der IWC in London
(Foto: Weingut Hans Wirsching).

Kontakt:

Weingut Hans Wirsching KG, Ludwigstr. 16, 97346 Iphofen
s.neubert@wirsching.de | 09323873323 | www.wirsching.de